



Monreal anuncia que reforma a la Ley del ISSSTE se encuentra “congelada” por ahora

La reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) ha dado un giro importante, en tan solo 12 días, lo que comenzó como una “pausa temporal” se ha transformado en un proceso que, según el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, ahora está “congelado”.

Mediante conferencia de prensa este lunes, Monreal afirmó que la reforma a la Ley del ISSSTE “está congelada”. Además, precisó que solo el tema de Fovissste, el cual busca impulsar la construcción de vivienda para trabajadores del Estado, podría ser modificado. No ofreció más detalles sobre este punto.

Por igual, el líder de Morena en el Senado, subrayó que:

“Todo lo demás está sub judice, está paralizado y no se va a aprobar en tanto no haya un acuerdo con los trabajadores de la educación del país y los trabajadores al servicio del Estado”.

Reforma Ley ISSSTE “congelada” hasta acuerdo con maestros

Asimismo, enfatizó que no habrá dictamen que perjudique a los maestros, es así por indicaciones del grupo parlamentario de Morena.

Al insistir sobre el compromiso de su grupo, dijo:

<https://voxpopulinoticias.com.mx/2025/03/reforma-ley-issste-congelada-hasta-acuerdo-con-maestros/>